



Village natal de
Barthélemy de Laffemas

Le Belsimilien

L'école est finie!

Une année bien remplie!

Les 9 séances de piscine se sont bien déroulées.

Pour la rentrée prochaine, de nouveaux parents devront passer l'agrément. Les dates ont été fixées: septembre 2015 sur la piscine de Châteauneuf de Galaure ou janvier 2016 à Saint Vallier.

Sorties scolaires

Les enfants se sont rendus à la Tour de Crest, à Lyon (matinée bateau sur la Saône et l'après-midi visite guidée du vieux Lyon), à la grotte Choranche pour le cycle 2, 4 sorties à la ferme de Chanteblé pour la découverte du poney.

Les élèves des classes maternelles et primaires ont visité la nouvelle médiathèque.

Départ en retraite

Mme Brottier, directrice depuis 16 ans, part à la retraite. Elle sera remplacée par Vincent Pelloux Prayer.

TAP

La mairie remercie les intervenants communaux (personnel communal et instituteurs) pour le bon déroulement des TAP grâce à leur investissement personnel.

Le coût total des TAP pour l'année écoulée s'élève à 7 798€ pour la rémunération des 5 intervenants et l'achat de matériels (jeux et fournitures...).

La mairie renouvelle la gratuité des TAP pour l'année 2015/16.

A découvrir

- Ecole
- Rencontres
- Vie municipale
- Informations
- Nos associations en action
- Il était une fois Beausemblant
- Carton rouge
- Porte de DrômArdèche
- Ca s'est passé à Beausemblant!

Nous demandons aux parents de ne pas hésiter à faire passer boutons, tissus, bouchons lièges... pour de nouvelles réalisations à la rentrée prochaine.

Fête de l'école



Visite de la grotte de Choranche



A la découverte des poneys



Mme Brottier et
M. Pelloux
Prayer



L'école est finie!

Fête de l'école

Le 27 juin s'est tenue la fête de l'école. Au programme, spectacle le matin et animations l'après-midi.

Pour la rentrée 2015

Suite à une baisse des effectifs (12 élèves), une classe sera supprimée à la rentrée 2015.

Effectifs et répartition des élèves pour 2015/2016:

- Il y aura 124 élèves
- Petite section (10) et moyenne section (15) soit 25 élèves: Magalie Jodar
- Grande section (17) et CP (10) soit 27 élèves: Annie Dorel
- CP (les 4 restants) et CE1 (22) soit 26 élèves: Françoise Granada
- CE2 (17) et CM1 (6) soit 23 élèves: Ludivine Point
- CM1 (les 8 restants) et CM2 (15) soit 23 élèves : Vincent Pelloux Prayer.

Rencontres

Réunion de quartier

L'équipe municipale a rencontré le 29 mai dernier les habitants du quartier Maucune. Il s'agit de la 2^e rencontre avec un quartier du village. Ce fut l'occasion de débattre avec les élus sur différents sujets. La réunion fut suivie du verre de l'amitié.



Fêtes des voisins

Les habitants des quartiers des Rostaings, Bourses, rue du monument et de Maucune ont organisé leur traditionnelle fête des voisins.



Rue du Monument



Maucune



Les Rostaings



Bourses

Mme Nieson, députée

M. Jean Cesa, maire et Mme Martine Veyrat, adjointe aux finances, ont rencontré notre députée, Mme Nieson. Ils lui ont présenté le projet de mise aux normes de l'éclairage public de la commune afin de bénéficier d'une aide pécuniaire au titre de la réserve parlementaire. D'autres sujets ont été abordés: relations commune / gendarmerie (incivilités).

M. Juvet et Mme Boidin, conseillers départementaux

Nos conseillers départementaux, M. Pierre Juvet et Mme Patricia Boidin, sont venus à Beausemblant le vendredi 19 juin. Pour nos élus communaux, ce fut l'occasion de faire part des enjeux du département sur notre territoire (Route de St Uze, passage du Merdarioux sous la RD 122) et de présenter les projets en cours sur la commune, susceptibles de bénéficier d'une aide de la dotation cantonale.



Nos associations en action

ADMR Albon – Beausemblant – Laveyron

L'ADMR propose ses services à tous et dispose d'un service d'aide à domicile, adapté à toutes situations que vous soyez malade, en bonne santé, jeune ou âgé, pour un service durable ou ponctuel. L'ADMR souhaite renforcer son équipe de bénévoles.

L'ADMR propose à chaque bénévole des formations adaptées à sa fonction et une intégration progressive, un accompagnement et soutien par les autres bénévoles de l'association ainsi que par une équipe de professionnels.

Contact: Association ADMR – Place du Magnolia – 26 140 ALBON. Tél. : 04 75 31 34 94

E-mail : admr.albon@orange.fr

Site : www.fede26.admr.org

Rayon d'Or

Le club a proposé une sortie sur le bateau Hermès de Lyon, où les adhérents ont passé une journée. Ils ont remonté la Saône tout en dégustant un super repas. 58 personnes ont pris part à cette sortie agréable dans la joie et la bonne humeur.



Il était une fois Beausemblant

Le 29 août 1944... un Spitfire Supermarine, avion de chasse anglais, termine son vol dans un champ de blé.

- Nous avons découvert dans le numéro précédent l'histoire du Spitfire Supermarine contée par M. René Buisson
- Découvrons dans ce numéro les caractéristiques de cet avion de chasse anglais:
 - Chasseur intercepteur monoplace
 - Moteur Rolls Royce Merlin III, 12 cylindres, 1030CV
 - Refroidissement liquide
 - Autonomie 1 000km
 - Vitesse maximale: 585km/h à 6 300m d'altitude
 - Vitesse ascensionnelle: 13.5m à la seconde
 - Equipement: 8 mitrailleuses automatiques Browning 770
 - Envergure de 11.25m et longueur de 9.10m



○ M. Maurice Brunet, né en 1923 à Beausemblant, est décédé début juillet et il a été inhumé à Valence. Il était le co-auteur, avec son père Jean-Louis Brunet, d'un livret sur l'histoire du village.

ESND

L'assemblée générale de l'ESND s'est tenue le 5 juin. Après le rapport d'activité du secrétaire V. Estevenon, le trésorier S. Cesa a présenté le bilan financier qui laisse apparaître un résultat excédentaire de près de 5 000€ avec toutefois plus de 70 000€ de dépenses sur la saison pour un club de plus de 300 licenciés.

Les éducateurs des 24 équipes engagées dans les divers championnats et plateaux du district ont tiré un bilan globalement positif de la saison.

Au cours de son bilan, Pascal Gardon a tenu à remercier les nombreux dirigeants et éducateurs qui ont grandement participé à la réussite de cette première année d'existence de l'ESND.

L'ESND vous donne rendez-vous le 9 octobre pour une soirée humour avec 'Papagalli'. Réservation auprès de l'office de tourisme de St Vallier ou au 06.85.08.14.75.

Rock N' Dance

Le Gala Rock N' Dance s'est déroulé en 2 parties cette année, suite aux incidents climatiques qui ont interrompu le spectacle.

Une partie présentée le samedi 4 juin 2015 avec petits et grands et une partie le mercredi 10 juin où les enfants ont enfin pu revêtir leur deuxième costume et montrer à leurs parents et amis de magnifiques chorégraphies mises en scène par leur professeur Jessica. Merci à tous de nous avoir accompagné pendant ces 2 jours.

Pour la saison 2015-2016, inscriptions le 9 septembre 2015.

Vous retrouverez ou découvrirez nos 4 professeurs dans les différents cours de danse ou de sport. Eveil à la danse dès 4 ans, cours adultes couples ou line dance, country, latino et zumba pour les personnes seules; cardio fitness et meta-fit pour la partie sportive. Planning sur le site rock-n-dance.weonea.com.

Nos associations en action

Tennis Club

Tournoi 2015, un succès international...

Beau succès pour le TCB lors de son tournoi du mois de Mai avec 308 joueurs(ses) inscrits (+12% / 2014).

Dimension internationale cette année avec la présence et la victoire en catégorie Dames Séniors d'une joueuse Américaine Leah Rutt, 23 ans et originaire de Pennsylvanie.

Après 4 semaines de tournoi, les finales ont eu lieu samedi 30 mai, sous un soleil resplendissant et devant un public nombreux.

A noter, la victoire en catégorie Hommes 45+ de Christophe BRET en 3 sets et les belles places de finalistes de Julien Secret et Diane Dony qui s'est inclinée à l'issue d'une finale de très haute qualité contre son homologue américaine.



Porte de DrômArdèche

Construction de la cantine/garderie

M. Nicaise, 1er adjoint, et M. Gibot ont présenté le projet de construction cantine/garderie à la commission d'attribution des fonds de concours de la Communauté de Communes Porte de DrômArdèche, présidée par M. Pierre Jovet.

Les membres de la commission ont pris en compte le bien fondé du projet et nous ont alloué la somme de 80 000€. Cette allocation représente 8% HT du coût des travaux. La municipalité, au nom des habitants de la commune, remercie la CCPDA.

Carton rouge

- Destruction de panneaux et d'un arbre sur la place du marché.
- Certains enfants s'amuse à couper la route en vélo devant les voitures.
- Les enfants non inscrits en garderie ne doivent pas rester devant la porte d'entrée de la garderie et encore moins cracher sur les vitres.
- Chats errants: nous rappelons que les propriétaires sont responsables des dégradations occasionnées par leurs animaux.

La Boressoise

L'école de musique "la Boressoise" vient d'achever son année sous le signe Manga et voilà que se prépare déjà l'année suivante... Vous êtes donc invités à appeler et laisser un message au 04 75 03 10 26 si vous êtes intéressés par ses activités allant de l'éveil musical (cours à Albon) pour les enfants en Grande Section voulant découvrir la musique à des cours de tout instrument à vent, percussions, batterie, guitares acoustiques et électriques, piano ou simplement pour participer à l'un de ses ateliers de percussions ou son harmonie.



Vogue

La traditionnelle vogue organisée par les conscrits se tiendra les 12 et 13 septembre. Au programme: moules frites, retraite aux flambeaux, bal des conscrits et vide grenier du comité des fêtes. Les enfants participant à la retraite aux flambeaux se verront offrir un ticket de manège.

Conseils municipaux des 11 mai, 15 juin et 29 juin

- Courant Septembre, l'éclairage public s'éteindra entre 23h et 5h
- M. Stéphane Guillot, agent technique, a été titularisé
- Le marché de voirie 2015 a été attribué à l'entreprise TP Réalisations pour un montant de 41 580€
- Le marché de maîtrise d'œuvre pour l'extension du réseau collectif d'assainissement de la Blache a été attribué au cabinet C2i pour la somme de 16 560€
- Par délibération en date du 15 juin 2015, le conseil municipal a approuvé les objectifs poursuivis pour la révision du plan local d'urbanisme prescrite le 9 mars 2010. La délibération définit en outre les modalités de la concertation. Cette délibération est affichée en mairie et peut être consultée en mairie. La réunion publique pour le PLU se tiendra le 15 septembre.

Modifications du POS

Le domaine de la Bonne Etoile souhaite réaliser un projet d'hébergement touristique sur le parc du château du Molard.

L'enquête publique concernant ce projet se terminera lundi 27 juillet (de 16h à 18h).

Travaux

Les 2 courts de la salle ont été rénovés (nettoyage et peinture). Le club de tennis a offert le verre de l'amitié à l'occasion de la réception des travaux avec Tennis Maintenance (Chantemerle-les-Blés) et le conseil municipal. Nul doute que les joueuses et les joueurs apprécieront et progresseront!



Horaires du secrétariat de la mairie :

Le mercredi de 8h 30 à 13h et les lundis et vendredis de 14h à 18h

Rencontre avec M. le Maire et les Adjointes :

merci de prendre rendez-vous auprès de la mairie

Ambrosie

L'ambrosie cause des allergies très sévères chez les nombreuses personnes qui y sont sensibles. Les graines germent en mai/juin. La plante croît rapidement en été et peut atteindre plus d'un mètre de haut. La loi oblige les habitants à arracher les plants qui sont sur leur terrain. Cette arrachage doit se faire avant la pollinisation (fin juillet).

Défibrillateur

Un défibrillateur sera mis en place prochainement. Une session de formation, prise en charge par la mairie, est prévue pour tous les Belsimiliens intéressés un samedi matin à la salle des fêtes; la date sera communiquée ultérieurement. Afin de connaître le nombre de participants, merci de vous inscrire en mairie aux heures d'ouverture du secrétariat.

Recensement

La préfecture impose à chaque municipalité de recenser les personnes à mobilité réduite et les personnes isolées (ex: plan canicule, inondation etc.). Il est demandé aux personnes concernées, ou à leur famille, de se signaler en mairie.

Cigale

Une borne wifi a été installée sur le toit de l'école. Elle émet dans un rayon de 300m environ.

Pour se connecter:

1. Activez le WiFi et recherchez le réseau CIGALE
2. Ouvrez votre navigateur internet pour être automatiquement redirigé vers le portail d'accès
3. Choisissez 'Inscription', inscrivez votre email et un mot de passe. Acceptez les conditions générales puis cliquer sur 'Accéder à internet'
4. Vous avez reçu un email, cliquez sur le lien qu'il contient dans un délai de 15 minutes pour activer définitivement votre accès à Cigale

Location du matériel du comité des fêtes

Sont à votre disposition: 200 chaises pour 0.30€ l'une, 15 tables de 6 à 8 personnes pour 5€ l'une, une cafetière de 36 tasses pour 15€ le weekend et une friteuse pour 15€ le weekend.

Pour réserver, merci de prendre contact avec M. Daniel Cornillon ou M. Guy Rougeaux.

Arrêté préfectoral relatif aux bruits de voisinage

Les propriétaires d'animaux doivent prendre toutes les mesures afin de préserver la tranquillité du voisinage, de jour comme de nuit.

Les travaux de bricolage doivent être réalisés de 8h30 à 12 et de 14h30 à 19h30 hors dimanche et jours fériés.

Ca s'est passé à Beauseablant!

Les Classes en 5

Dimanche 7 juin, les Belsimiliens et les Laveyronnais nés dans les années en 5 se sont retrouvés au parc Polycard pour défiler dans les rues et prendre part au repas. C'est donc dans la bonne humeur et accompagnés d'un très beau temps que les classards et villageois ont pris part à cette joyeuse journée.



Fête de la musique

Le temps était au rendez-vous et ainsi plus de 200 personnes sont venues écouter l'orchestre « sono song » qui a mis une ambiance festive. Les lasagnes, frites et barbecue ont été servis tout au long de la soirée par les membres du comité des fêtes.



L'Ardéchoise

Pour le septième passage de l'Ardéchoise verte dans notre village, les bénévoles ont une nouvelle fois démontré l'engouement qu'ils ont pour cette manifestation. Les cyclistes ont pu admirer la décoration et l'animation tout en se ravitaillant autour du buffet bien garni. De nombreux belsimiliens sont également venus apprécier le dévouement des bénévoles. Le RDV pour 2016 est déjà pris.

Tournoi de foot des conscrits

Les conscrits ont organisé leur traditionnel tournoi de foot au stade. 9 équipes ont répondu présentes malgré la chaleur. Ici, les vainqueurs.



Idées Sorties

- o *Dimanche 26 juillet*
Vide grenier – Veyrat Sport Auto
- o *Samedi 12 et dimanche 13 septembre*
Vogue
- o *Vendredi 25 septembre*
Paella – Rayon d'Or
- o *Dimanche 4 octobre*
Vide grenier et bourse – Sou des écoles
- o *Samedi 17 octobre*
Soirée dansante – Tennis Club
- o *Dimanche 25 octobre*
Belote – Comité des Fêtes
- o *Samedi 31 octobre*
Soirée – Veyrat Sport Auto

Carnet

Naissances :

Esteban Veyrier - Soline Juliette Robin - Wedy Benis Archinard - Adrien Pascal Fraboulet

Décès :

Paulette Yvonne Chatelard – Maurice Dupuy

Mariage :

Camelia Bouakaz et Abdelali Barrada –
Sylvie Malgouyard et Philippe Laurens

Suivez l'actualité de Beauseablant sur
www.beauseablant.fr